

Cultura en la comunidad a tono con el verano

Image not found or type unknown



El sistema de Casas de Cultura abarca 349 instalaciones en todo el país y más de 300 proyectos. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 29 jun (RHC) Este también será un verano diferente, acorde con la situación epidemiológica del país a causa de la Covid-19, pero el Consejo Nacional de Casas de Cultura alista opciones para disfrutar el tiempo libre de manera amena, instructiva y educativa.

Agustín Adrián Pérez González, vicepresidente de esa institución, destacó la jornada Fidel en la Cultura y anunció actividades presenciales en aquellos territorios donde se permita, pero el peso estará en el escenario de las redes sociales y la televisión.

El canal Educativo incorporará otra temporada del programa Aprender Aprendiendo; se mantendrán los talleres de verano y entre los eventos figuran el festival Timbalaye y la final del concurso Cuba baila por el triunfo.

El sistema de Casas de Cultura abarca 349 instalaciones en todo el país y más de 300 proyectos o iniciativas comunitarias. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba